



学校だより

石薬師 (いしやくし)

鈴鹿市立石薬師小学校 令和4年12月15日 第19号

TEL 374-1028 FAX 374-1057

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi>

HPでもご覧になれます

全校で人権集会を行いました

1948年12月10日に国連総会で「世界人権宣言」が採択され、その日を記念して12月10日を「人権デー」と定められました。そして、12月4日から12月10日は人権週間となっています。

石薬師小学校では、12月14日(水)5限目に人権集会を行いました。一人ひとりが真剣に聞き、人権について考える集会となりました。

【児童会会長】 「お互いを大切な存在だと認め合い、お互いの権利を大切にして、いじめや差別をなくして、仲間を大切に思う気持ちをもう一度確認したいです。」

【4年 杉の子特別支援学校との交流の発表】4年生はオンラインで双方向の交流を行いました。「杉の子特別支援学校の校舎はいろいろな工夫がされていることがわかりました。同じ学年の子とも交流をしました。一人ひとりに合った目標や課題に取り組んでいることがわかりました。これからも交流を続けていってください。」

【白鳥中校区人権フォーラムの報告 6年】

6年生の代表が白鳥中、加佐登小、井田川小の人達と仲間外れのケースについて話し合ってきました。そして自分の意見を持つことができ、そのことを全校に発表しました。

伊藤元気さん「ぼくはいじめをしていたらすぐに止めにいこうと思います。」

櫻井香羽さん「人権のことをみんなと話し合えてとてもいい機会になりました。」

中濱伊吹さん「いじめをなくしていきたいと思います。そのために人をよく見ようと思いました。」

上園隼士さん「みんながいやな思いをしない学校にしていきたいと思います。」

佐々木煌真さん「いじめをなくすために、その人の個性を大切にすることをしていきたいです。」

加藤真優奈さん「いじめや差別がおきたら、人権フォーラムで話し合った意見やアドバイスを参考にしていじめや差別をなくしていきたいと思いました。」

(6人の児童の感想より抜粋しました)

【人権作文の発表】

人権作文は毎年3年生以上が取り組んでいます。自分の生活を見つめ、身のまわりのことに気づくことから人権を考えます。4人の学年代表が作文を読んでもらいました。

○「やさしいめいちゃん」 3年 佐々木 舞愛さん

○「席がえ」 4年 伊藤 聖さん

○「やめてほしい」 5年 小川 雄輝さん

○「勇気をくれたぼくのヒーロー」 6年 北山 珀大さん

自分の気づきをもとに友だちと仲良くしていくための行動を考えていました。

【人権短歌の発表】

人権について短歌の形で標語を考えました。全学年全員が一首考え、学級で選んで代表作品を発表しました。どの学級の短歌も大切なことは何か考えさせられる短歌でした。

【『みんなだれかの宝物』の全校合唱】一人ひとりが大事、みんなだれかの宝物〜♪と手話を付けて歌いました。



クラスで選んだクラス代表の人権短歌です

- | | | | |
|-----|-------------------|----------------|----------|
| 1の1 | よごしたらふいてくれたよこうまくん | つぎはわたしがふいてあげるよ | 下川天寧さん |
| 1の2 | たのしいなみんなでするよまなびあい | きょうりょくをしたらできるよ | 井倉凜汰郎さん |
| 2の1 | ともだちとなかよくしたらにこにこに | なかよくしようえがおにしよう | 長谷川芽咲さん |
| 3の1 | 教室にえがおがいっぱいあふれてる | もっと広がれ学校中に | 久保田なずきさん |
| 4の1 | 友だちとけんかをしてもなかなおり | チクチクことばぜったいだめだ | 熊沢仁さん |
| 5の1 | 悪口で死につながるよやめようよ | あなたのひとこと言葉のナイフ | 堤琴乃さん |
| 5の2 | 協力だじめ防止作ろうよ | ふわふわ言葉みんなで使おう | 川村捷人さん |
| 6の1 | だいじょうぶその一言を言うだけで | 相手は嬉しい自分も嬉しい | 松尾菜々美さん |
| 6の2 | 差別かも知らないうちにしてるかも | 考えてみようすぐに気づこう | 福堀友乃さん |

佐佐木信綱顕彰会短歌応募に2年生以上の児童が応募し素晴らしい成績でした

信綱大賞 6年 鈴木美桜さん

「そっと咲く線香花火みつめれば輝く夏の思い出照らす」

三重県知事賞 6年 南条舞綾さん

「セミが鳴くミンミンミンと大さわぎ夏はまだまだ生まれたばかり」

鈴鹿市教育長賞 2年 山本絢菜さん

「夏休みパパといっしょにえいがかんむらさき色のワンピースきて」

入賞2年 伊野創貴さん 田中歩さん 寺島雫さん 中村友護さん 熊田紗香さん

入賞3年 市川結麻さん 安本大樹さん

入賞4年 片野坂侑人さん 水野結月さん

入賞5年 堤琴乃さん 仙田琉晟さん



防災学習を行いました 12/8

4年生、5年生、6年生は12月8日に防災学習を行いました。三重県防災アドバイザーの方から防災講和を聴いたり、防災すごろくをしたり、地震体験をしたりしました。地震体験車では震度5強や6弱の揺れにダンゴムシのポーズで耐えました。子どもたちは地震に備える大切さをしっかり学びました。ご家庭でも防災について話し合ってください。



2年生 おもちゃランドに1年生を招待しました

2年生が工夫して作った手作りおもちゃのコーナーに1年生が招待されました。2年生、ありがとう！とても楽しかったよ！！

石明協 放課後子ども教室
「石っ子教室」『環境講座とウミガメ』



1, 2年生の自由参加である放課後子ども教室がやっと開催されました。ウミガメネットワークによる出前講座でした。ウミガメが安心して産卵できる環境を守っていく大切さを学びました。子どもたちはウミガメの甲羅や骨格模型等を触らせてもらって大喜び！甲羅を背中に乗せてウミガメになってみる子もたくさんいました。